

# bimbu

## 1. Introduction

Nous vous remercions d'avoir choisi une montre bimbu Patrium. Ce garde-temps incarne le savoir-faire horloger suisse, la précision mécanique et une esthétique intemporelle. Afin de garantir des performances optimales et une longévité exemplaire, nous vous invitons à lire attentivement les recommandations suivantes.

## 2. Caractéristiques techniques

Votre montre est équipée du calibre Peseux 7001, un mouvement mécanique à remontage manuel, modifié et décoré par Concepto. Elle offre une réserve de marche d'environ 42 heures et fonctionne à une fréquence de 3 Hz. Le boîtier en titane grade 5, hypoallergénique et ultra-résistant, assure légèreté et durabilité.

## 3. Remontage manuel

Remontez votre montre chaque jour à la même heure pour garantir un fonctionnement optimal. Tournez la couronne dans le sens horaire jusqu'à sentir une résistance. Ne forcez pas une fois le remontage terminé afin d'éviter d'endommager le mouvement.

## 4. Réglage de l'heure

Pour régler l'heure, tirez délicatement la couronne en position 1. Tournez-la ensuite pour ajuster les heures et les minutes. Une fois l'heure réglée, appuyez de nouveau sur la couronne pour la replacer en position 0. Assurez-vous qu'elle est bien enclenchée afin de préserver l'étanchéité de la montre.

## 5. Étanchéité

Votre montre est étanche jusqu'à 50 mètres. Elle peut résister aux éclaboussures et à une immersion légère (lavage des mains, pluie). Elle ne convient pas à la baignade ou à la plongée.

## 6. Température et magnétisme

Évitez d'exposer votre montre à des températures extrêmes (< 0 °C ou > 60 °C) ou à des champs magnétiques puissants, comme les téléphones portables, enceintes ou sacs à fermeture magnétique. Cela peut altérer la précision du mouvement.

## 7. Changement de bracelet

Votre montre dispose d'un système d'interchangeabilité sans outil. Effectuez le changement sur une surface propre et protégée. Veillez à bien enclencher le bracelet pour garantir sa tenue et votre sécurité.

## 8. Entretien et révisions

Nous recommandons une révision complète tous les 4 ans dans un centre de service certifié bimbu. Cela inclut le nettoyage du mouvement, la lubrification, le contrôle d'étanchéité et les éventuelles retouches esthétiques. Un entretien régulier garantit une fiabilité durable.

## 9. Garantie

Votre montre est couverte par une garantie internationale de 3 ans contre les défauts de fabrication. Cette garantie ne couvre pas l'usure normale ni les dommages résultant d'une mauvaise utilisation ou de manipulations non autorisées.

## 1. Introduction

Thank you for choosing a bimbu Patrium watch. This timepiece embodies Swiss watchmaking expertise, mechanical precision, and timeless aesthetics. To ensure optimal performance and long-lasting enjoyment, please read the following recommendations carefully.

## 2. Technical Specifications

Your watch is powered by the Peseux 7001 caliber, a hand-wound mechanical movement, modified and decorated by Concepto. It offers a power reserve of approximately 42 hours and operates at a frequency of 3 Hz. The grade 5 titanium case, hypoallergenic and highly resistant, ensures both lightness and durability.

## 3. Manual Winding

Wind your watch daily at the same time to ensure optimal operation. Turn the crown clockwise until resistance is felt. Do not force the crown once the watch is fully wound, to avoid damaging the movement.

## 4. Setting the Time

To set the time, gently pull the crown out to position 1. Turn the crown to adjust the hours and minutes. Once the time is set, press the crown back to position 0. Ensure it is fully pushed in to maintain the watch's water resistance.

## 5. Water Resistance

Your watch is water-resistant up to 50 meters. It can withstand splashes and brief immersion (hand washing, rain), but is not suitable for swimming or diving.

## 6. Temperature and Magnetism

Avoid exposing your watch to extreme temperatures (< 0 °C or > 60 °C) or strong magnetic fields such as mobile phones, speakers, or magnetic clasps. These may affect the movement's accuracy.

## 7. Strap Interchangeability

Your watch features a tool-free strap interchangeability system. Perform the change on a clean, protected surface. Ensure the strap is securely clicked into place for safety and comfort.

## 8. Servicing and Maintenance

We recommend a full service every 4 years at a certified bimbu service center. This includes movement cleaning, lubrication, water resistance checks, and any necessary aesthetic touch-ups. Regular maintenance ensures long-term reliability.

## 9. Warranty

Your watch is covered by a 3-year international warranty against manufacturing defects. This warranty does not cover normal wear and tear or damage resulting from misuse or unauthorized handling.

# *bimbu*

